

[zurück zum Artikel](#)

ANJA LINCKUS 01.12.2016 09:48 UHR  
RED. BRANDENBURG/HAVEL, REDAKTION-BRB@BRAWO.DE

---

## Spaßmacher im Krankenhaus

Brandenburg (MZV) Rote Nasen, bunte Kostüme und jede Menge gute Laune im Gepäck - das sind die Markenzeichen der Potsdamer Klinikclowns, die einmal im Monat die Kinderstation des Städtischen Klinikums in der Hochstraße besuchen und Freude unter den kleinen Patienten verbreiten. Um das Projekt auch weiterhin fortsetzen zu können, überreichten dem Clownteam Ende vergangener Woche Vertreter der hiesigen Brandenburger Bank einen Scheck über 250 Euro. Das Geld hatten sie zuvor bei ihren Kunden mittels einer Befragung eingeworben - für jede Beantwortung gab es einen Euro, der einem sozialen Projekt gespendet wurde. Chefarzt Dr. Hans Kössel schaute anlässlich der Spendenübergabe selbst vorbei und freut sich, dass das Projekt auch weiterhin fortgesetzt werden kann. Foto: Linckus



Ghefarzt Dr. Hans  
Kössel und die  
Klinikclowns in Aktion.

© MZV